

Für Behauptung Palästinas wurden später noch sechs Kreuzzüge unternommen. Dessenungeachtet gingen nach und nach alle Besitzungen der Christen wieder an die Türken verloren.

218. Friedrich I. Barbarossa.

Im Jahre 1152 starb Konrad III., der erste deutsche Kaiser aus dem Hause der Hohenstaufen. Die deutschen Fürsten wählten nun zu Frankfurt am Main den Brudersohn Konrads, Friedrich den Rothbart, oder Barbarossa, wie die Italiener ihn nannten, zum deutschen Kaiser.



Wer ihn sah in seiner männlichen, stolzen Haltung und blühenden Jugendkraft, mit den blauen, durchdringenden Augen und blonden Haaren, in seinem Ernste und den edlen Sitten, der musste sagen, dass er ein echter Deutscher